

Die Dinos kommen!

Vom 24. April bis 18. Juli erwarten lebensgroße Modelle der Urzeit-Giganten die Besucher in Gießen

Gießen (kk/pm). Einmal einem T-Rex ins Maul schauen oder einen Brontosaurus am Schwanz kitzeln - das alles ist möglich!

Vom 24. April bis 18. Juli kommen die Dinos nach Gießen. Mit rund 60 lebensgroßen Modellen verwandelt die Ausstellung „Giganten der Urzeit“ die Gießener Innenstadt dann in ein urzeitliches Paradies. Ob in

der Fußgängerzone, in den Parks und Grünanlagen oder auf Straßen und Plätzen – die Dinos werden Eindruck machen

und kleine wie große Saurier-Fans aus nah und fern begeistern.

„Die Dinosaurier, 40 bis 60 an der Zahl, lebensgroß und hochgradig beeindruckend, begeisterten schon in vielen Städten Jung und Alt“, be-

nach Gießen locken. Mit begleitenden Ausstellungen und Vorträgen wollen wir aber auch das Image Gießens als moderne Wissenschaftsstadt weiter stärken“, so Gülec. So arbeite man eng mit den Instituten für Biologiedidaktik und Botanik der Justus-Liebig-Universität zusammen, um ein attraktives und lehrreiches Rahmenprogramm zur Dino-Ausstellung anbieten zu können.

Auch Schulen und Kindergärten sollen ermutigt werden, die Parade der Giganten in der City als Anlass zu nehmen, die Urzeit im Unterricht näher zu beleuchten. „Und vielleicht finden sich auch in der heimischen Kultur-, Theater- und Musikszene thematische Anknüpfungspunkte“, hofft der Stadtmarketing-Experte.

Die Anregung zur Dino-Invasion hatte Heinz-Jörg Ebert, der Vorsitzende des BID Seltersweg, aus Reutlingen mitgebracht. Die Ausstellung „Giganten der Urzeit“ war dort mit großem Erfolg im Jahr 2004 zu Gast.

Mehr zu diesem Thema auf: www.dinos-entdecken.de



Die Dinos kommen!
(Foto: Rose/pixelio)

richtet Saddullah Gülec, Geschäftsführer der Gießen Marketing GmbH, bei der zahlreiche Fäden für die Aktion zusammenlaufen. „Die Aktion soll natürlich als Publikumsmagnet wirken und und möglichst viele Neugierige aus dem ganzen mittelhessischen Raum